

## 「私たちは神の楽器である」

ここに大麦のパン五つと魚二匹とを持っている少年がいます。  
けれども、こんなに大勢の人では、何の役にも立たないでしょう。

ヨハネ6、9

今日の福音書では、イエス様が、自分の持っているものを少しでも分け  
てあげたいと思っている小さな男の子から、無私無欲で与えられ、差し出  
された5つの大麦パンと2匹の魚から、パンが増えるという奇跡を起こされ  
ます。驚いたことに、イエス様はその申し出を喜んでくださいました。そ  
して、それを使って、子供や女性を除く5千人々を養われたのです。

イエス様がこの福音書で私たちに望んでおられることは、自分の持ってい  
るものを他の人に分け与える準備ができていて、喜んで他の人に与えるこ  
とです。

神様は、私たちの中にかからより多くの恵みを受ける人がいるように、  
本当に意図的にデザインしてくださったのだと思います。それは、才能や  
時間、あるいはお金や財産などの宝物であり、その人たちの心がどれだけ  
大きいかを試すためのものです。このような神からの恵みを受けた人は、  
物質的に不足している人や、物質的なものだけでなく、政治的、経済的、  
感情的、精神的な幸福のための支援や援助を必要としている人に与える義  
務と責務があります。

聖パウロは、与えれば与えるほど、受け取るものも多くなると言ってい  
ます。大切なことは、大きな心と愛をもって分かち合うことです。私たち  
は神の道具になりましょう。

私は、カトリックの音楽家であるジョン・マイケル・タルボットの言葉  
を思い出します。「神は偉大な音楽家であり、私たちは神の楽器なのです。  
神は私たちを細工し、調律します。キリストは指揮者であり、巨匠の音楽  
を奏でる者たちを導いてくださるのです」。

